

Datteln, 10. Januar 2018

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmannski, Tel.: 02363/107-247

Brückenstraße: Brücke wird Anfang nächster Woche freigegeben

Asphaltierungsarbeiten erforderlich, die wegen der Witterung im vergangenen Jahr nicht mehr durchgeführt werden konnten

Voraussichtlich Anfang nächster Woche wird die Brücke an der Brückenstraße freigegeben. Geplant ist, dass der fehlende Asphalt am Freitag aufgetragen wird – anschließend muss er auskühlen. Dann sind die Asphaltierungsarbeiten abgeschlossen, die aufgrund der kalten Witterung nicht mehr im vergangenen Jahr durchgeführt werden konnten.

Aufgrund der Nähe zum Kindergarten im ehemaligen Lutherhaus ist die neue Brücke auch weiterhin nur für Fußgänger und Radfahrer vorgesehen. Entsprechende Poller verhindern, dass Kraftfahrzeuge die Brücke passieren. Rettungsfahrzeuge können die Brücke im Notfall benutzen.